

Ein Segelboot für kranke Kinder

Schülerin verkauft Cupcakes und spendet 300 Euro an „Segeltaxi“-Organisation

Kim Figiel, Schülerin am Landesgymnasium für Hochbegabte (LGH), verkaufte gemeinsam mit ihrer Freundin Charlotte Oppermann Cupcakes auf dem Maimarkt in Steinheim bei Heidenheim. Den Erlös von rund 300 Euro spendete sie an „Segeltaxi“, eine Organisation, die kranke Kinder und ihre Familien in den Urlaub schickt.

Schwäbisch Gmünd. Die beiden jungen Frauen hatten sich entschlossen, den Maimarkt in Steinheim zu nutzen, um Geld für einen guten Zweck zu sammeln. Kim Figiel, die nun seit fast zwei Jahren das LGH besucht, hat durch eine Mitschülerin von „Segeltaxi“ erfahren. Die Idee dieser Organisation fand sie so gut, dass sie vorgeschlagen hat, den Erlös an diese Aktion zu spenden.

Die beiden machten sich mit etwa 190 Cupcakes, die sie selbst gebacken hatten, auf den Weg. Geplant war am Morgen mit dem Verkauf zu beginnen und erst abends damit aufzuhören, doch schon kurz nach 12 Uhr war alles ausverkauft. Die Organisation darf sich nun über eine Spende von ungefähr 300 Euro freuen.

Segeltaxi ist die Idee von Hannes Schiele, der 2008 im Alter von nur neun Jahren an Leukämie verstarb. Er wollte mit seinem kleinen Segelboot Gäste über den



Kim Figiel verkauft gemeinsam mit ihrer Freundin Charlotte Oppermann Cupcakes auf dem Maimarkt in Steinheim. 300 Euro spenden die beiden an „Segeltaxi“.

nahegelegenen Bucher Stausee fahren, dafür Geld kassieren, wie ein echter Taxifahrer, und dieses Geld für kranke Kinder spenden. Er selbst konnte diese Aktion leider nicht mehr realisieren, fand aber mit seinen Eltern und vielen Vereinen in der Region begeisterte Helfer, die seit 2009 nun schon über 28 000 Euro sammeln und gezielt weitergeben konn-

ten. Im Januar 2012 wurde das Segeltaxi-Projekt „Familien aufs Boot“ auf Fahrt gebracht. Von den gesammelten Spenden soll 2013 ein großes Boot gechartert werden, auf dem Familien mit schwer kranken Kindern eine Woche betreute Erholung erfahren können.

• Weitere Infos zu Segeltaxi gibt's im Internet unter www.segeltaxi.com.